

© L'Est Républicain, Mardi le 19 Février 2013 / *Banlieue Nord / Frouard*  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Bassin de Pompey

# Le trophée Odette et Victorin Bonal très couru



Jean-Pierre Thevenot, conseiller délégué aux sports de la ville de Frouard, a donné le départ du cross minime.

La section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey a organisé ce samedi deux compétitions comptant pour le challenge athlétisme centre, les deux événements qui devaient se tenir sur le plateau de l'Avantgarde à Pompey ont finalement eu lieu sur les installations du stade intercommunal et ont fait le plein de spectateurs. La première, un Kid Cross, nouvelle discipline imposée par la fédération, ou courir en s'amusant, a réuni près de cent cinquante enfants des catégories Ecole d'athlétisme et poussins, les villes de Frouard, Pompey, Toul, Blénod-lès-Pont-à-Mousson et Champigneulle étaient bien représentées. L'organisation de cette première épreuve a entièrement été prise en charge par deux jeunes de la section.

Le second temps fort de l'après-midi a fait la part belle au cross, soixante jeunes garçons et filles minimes ou benjamins se sont élancés sur le parcours aménagé par les bénévoles. Sur le terrain, on a pu retrouver Dominique Bonal, récemment médaillé de la ville de Frouard et jeune retraité de la présidence de la section, c'est en bénévole qu'il a orchestré la manifestation : « Ce challenge a déjà été annulé deux fois, il se pourrait qu'il soit déplacé au mois de décembre, il deviendrait le premier tour du district, nous remercions le syndicat du stade de nous avoir accueillis en dernière minute. »